

## MUTUA GENERAL DE SEGUROS-EUROMUTUA PARTICIPA EN LA CUESTACIÓN CONTRA EL CÁNCER



A la cita anual de la jornada de cuestación de la Asociación Española contra el Cáncer se ha sumado una vez más Mutua General de Seguros-Euromutua, instalando una mesa en su Sede Central de Barcelona y haciendo una amplia labor de información entre sus Empleados y Colaboradores.

La colaboración entre ambas entidades se inició en el 2008, y se ha plasmado en diversas iniciativas, desde la recogida de fondos entre empleados y mediadores, destinados a la prevención del cáncer de mama, hasta la utilización por parte de la Asociación contra el Cáncer, de las instalaciones de la aseguradora para realizar ruedas de prensa con los medios de comunicación con motivo de la edición de guías informativas acerca de esta enfermedad y de ayuda a los afectados y familiares, así como para la presentación, en el 2009, de las actividades que se desarrollaron en el marco del Día Mundial contra el Cáncer de mama.

Mutua General de Seguros-Euromutua agradece a sus empleados, mediadores y público en general que se acercaron a la mesa de la Asociación contra el Cáncer, la generosidad de la que hicieron gala.

En la cuestación de este año, la Junta de Barcelona de la Asociación Española contra el Cáncer, ha recogido un total de 188.121,70 €, lo que representa un sustancial incremento respecto al año 2009.

\*\*\*\*

Junio de 2010